

**LUTTE CONTRE LA CYBERCRIMINALITE
ET RESPECT DES DROITS DE L'HOMME :
LES INSTRUMENTS DU CONSEIL DE L'EUROPE**

Sophie KWASNY¹

Unité de Protection des Données du Conseil de l'Europe,
Division de la Protection des Données et de la Cybercriminalité –
Direction des Droits de l'Homme et de l'Etat de Droit

RESUME

Le Conseil de l'Europe, organisation garante de la protection des droits de l'Homme, de l'état de droit et de la démocratie en Europe, veille par son action au maintien de l'équilibre entre les impératifs liés à l'application de la loi et le respect des droits de l'Homme. Comment concilier les outils de lutte contre la cybercriminalité et la garantie nécessaire du droit à la protection des données à l'ère digitale ? Quels sont les points de tension et quelles sont les réponses normatives ?

ABSTRACT

The Council of Europe, watchdog of the protection of human rights, rule of law and democracy in Europe, ensures the preservation of the appropriate balance between the requirements of the enforcement of the law and the respect for human rights. How to reconcile the tools aimed at combatting cybercrime and the necessary guarantee of the right to data protection in the digital era? What are the points of tension and the normative response?

¹ Les vues exprimées n'engagent que l'auteur.